



INFORMES Y VENTAS 300 499 3806 / 313 575 4980 INFANTE VIVES CFD AG REAL ESTATE

Home > Nación > Economía > Ecopetrol reportó utilidad de \$2,7 billones

Ecopetrol reportó utilidad de \$2,7 billones

Last updated May 7, 2019

ECONOMÍA



Share f t e

67

Envía hoy tus GIROS en Paga Todo

Felipe Bayón dijo que el Ebitda de la compañía petrolera se ubicó en 7,4 billones de pesos, equivalente a un margen de este indicador de 46 %, que representó una cifra más alta que la registrada en el primer trimestre de 2018, cuando se encontraba en 7,1 billones de pesos.

El Grupo Ecopetrol anunció este lunes los resultados alcanzados durante el primer trimestre de 2019, donde reportó una utilidad neta de 2,7 billones de pesos, un cifra superior a la obtenida en el mismo periodo del año anterior, cuando se ubicó en 2,6 billones de pesos.

El Ebitda de la compañía petrolera se ubicó en 7,4 billones de pesos, equivalente a un margen de este indicador de 46 %, que representó una cifra más alta que la registrada en el primer trimestre de 2018, cuando se encontraba en 7,1 billones de pesos.

En cuanto a los ingresos, Ecopetrol reportó 15,9 billones de pesos para el periodo, un aumento de 8,9 % en comparación el mismo periodo de 2018, cuando las ventas totales que registró la petrolera estatal fueron de 14,69 billones de pesos.

En el primer trimestre, la producción del grupo llegó a 728.000 barriles de petróleo diarios, cerca del rango alto de la meta establecida para 2019.

“Este resultado refleja la respuesta positiva de los yacimientos con recobro primario y secundario, el desarrollo de mercados de gas, y la eficaz ejecución del plan de inversiones”, aseguró Felipe Bayón, presidente de Ecopetrol.

La compañía destacó en su informe que estos resultados se alcanzaron incluso con un menor precio del Brent, que en el primer trimestre de 2018 estaba en 67,2 dólares por barril y al cierre del primer trimestre del año estaba en 63,8 dólares.

En el primer trimestre de 2019 se finalizaron 158 pozos de desarrollo y se tuvieron en promedio 41 taladros en operación, 13 más que los utilizados en el primer trimestre del año pasado.

Según la empresa, los segmentos de producción y transporte tuvieron un mejor desempeño operativo y financiero frente al primer trimestre del año anterior. En este periodo la compañía transportó 1,13 millones de barriles diarios.

Por otro lado, el segmento de refinación se vio afectado por menores diferenciales en productos y la salida a mantenimiento programado de la Unidad de Hidrotatamiento de Diésel (HDT) en la Refinería de Barrancabermeja. En Cartagena se refinaron 154.500 barriles por día en el trimestre y en Barrancabermeja 195.500 barriles diarios.

Y participa por TV y Minicomponentes

Share f t e

67

PREV POST

Pescadores y guías turísticos afectados por cierre temporal de Bahía Concha

NEXT POST

‘Mi única confrontación es con la pobreza y contra la desigualdad’

YOU MIGHT ALSO LIKE

More From Author

Ajuste del salario mínimo afectaría empleo durante 2019: Emisor

“Debe haber en el país un pacto para el crecimiento económico”: Simón Borrero

Textileros desmienten que aranceles del PND suban precios de la ropa

PREV NEXT

NEWSLETTER

Subscribe our newsletter to stay updated.

Enter your e-mail ..

SUBSCRIBE

SÍGUENOS

f t e